



Gira de canciller chino profundizó los nexos de cooperación y económicos con sudeste asiático

Description

El canciller chino, Wang Yi, finalizó hoy su gira por países del sudeste asiático donde abordó la cooperación de beneficio mutuo en el marco de la Franja y la Ruta.

De acuerdo con reportes del gigante asiático, el ministro de Relaciones Exteriores se reunió con las máximas autoridades de Singapur y ambas partes acordaron acelerar la reanudación total de los vuelos directos.

A propósito del tema, el gobierno chino retomó el 26 de julio pasado la política de exención de visado de 15 días para los ciudadanos de esa nación.

En otro momento, los dos países promovieron una cooperación comercial más estrecha, los intercambios entre pueblos y el turismo.

Desde 2013, China ha sido el mayor socio comercial de Singapur y según datos oficiales esta cifra superó los 115 mil millones de dólares en 2022.

Asimismo, ambas partes se comprometieron a fortalecer la colaboración de alta calidad en el marco de la Iniciativa de la Franja y la Ruta.

Durante su estancia, Wang Yi aseguró que Estados Unidos no quiere ver el desarrollo y el rejuvenecimiento del gigante asiático y de otros mercados emergentes, porque busca mantener su hegemonía unipolar.

Según el canciller, el desarrollo de Beijing implica el crecimiento de fuerzas pacíficas y la mejora de los factores estabilizadores, lo que traerá beneficios duraderos y oportunidades para todas las naciones del mundo, especialmente a las vecinas.

En Malasia, Wang Yi también dialogó con las máximas autoridades y destacó los avances significativos de la cooperación en economía, comercio, inversión, cultura y turismo.

Como mercados emergentes y países con conceptos de desarrollo similares, los nexos entre ambos responden a amplios intereses comunes, subrayó el canciller.

Las dos partes comentaron los buenos resultados económicos y sociales de los proyectos de la Franja y la Ruta en Malasia, como el Enlace Ferroviario de la Costa Este y los «Dos Países, Parques Gemelos».

En Camboya, China adelantó que continuará con el apoyo a la infraestructura de esa nación y la mejora del desarrollo industrial.

Wang expresó además el respeto de Beijing al camino de desarrollo elegido por ese país, su soberanía, la independencia y la dignidad nacional.

Beijing y Phnom Penh prometieron avanzar a una cooperación superior con motivo del 65 aniversario de las relaciones diplomáticas y el Año de la Amistad Camboya-China en este 2023.

Wang viajó por invitación de los ministros de relaciones exteriores de cada una de esas naciones.

La Iniciativa de la Franja y la Ruta es un megaproyecto propuesto en 2013 por Xi Jinping que promueve la creación de infraestructuras e interconexión entre los países de Asia, África y Europa en un primer lugar.

Este plan se ha ido extendiendo a otras zonas geográficas, así como también sus objetivos iniciales que eran en un principio económicos y comerciales, ahora incluyen el diálogo entre pueblos, el intercambio cultural, científico, el desarrollo verde, entre otros campos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023